



Éditorial - Novembre : Enfance et résilience

« On est de son enfance comme on est d'un pays » -Antoine de St-Exupéry

L'avant-dernier mois de l'année est déjà à nos portes! C'est avec beaucoup de plaisir que notre équipe vous a préparé une édition sur un thème aussi vaste qu'intéressant : l'enfance.

Pendant les deux prochaines semaines, nous avons l'honneur de vous présenter les articles des chroniqueuses, qui ont su explorer des sujets variés, allant de la naissance prématurée aux impacts du volontourisme sur le système d'attachement, en passant par les troubles plus couramment diagnostiqués en bas âge comme le TDA/H, les troubles « dys » et les maladies orphelines. Certaines soulèvent les enjeux actuels liés aux jeunes ayant des besoins particuliers ou bien à l'utilisation précoce des réseaux sociaux. Dans tous les cas, c'est une belle façon de nous rappeler à quel point les enfants font parfois naturellement preuve d'une grande résilience lorsqu'ils sont confrontés à l'adversité.

Les chroniques piqueront certainement votre curiosité et feront sans nul doute ressortir d'autres questionnements. Que ce soit en raison des progrès physiologiques et cognitifs fulgurants étudiés dans les premières années de vie, ou bien des liens possibles entre le contexte de sa propre enfance et ses perceptions de la réalité une fois adulte, la littérature s'entend pour statuer que l'enfance constitue une période d'une importance capitale dans le développement humain.

L'évolution de nos modes de vie qui mène aux débats actuels concernant par exemple les centres de la petite enfance et les maternelles 4 ans, de même que l'avenir des services pour les enfants ayant des handicaps, me pousse à croire qu'il restera toujours davantage d'exploration et de recherches à faire dans le domaine.

Bonne lecture!

Lyanne Levasseur Faucher

Rédactrice en chef

L'Amnésique 2018-2019

Source image : pixabay.com